

Was ist Micro-Needling?



Wir empfehlen allen unseren Kunden die Micro-Needling-Behandlung, da es sich um eine Hautverjüngungsbehandlung handelt, die eine Lösung für eine Vielzahl von Hautkrankheiten- und Problemen bietet.

Durch die Verursachung von Mikroverletzungen an der Epidermis Ihrer Haut stimuliert das Gerät die Kollagenproduktion, verbessert die Durchblutung und hilft, die geschädigten Stellen auf der Haut umzugestalten und einen gesunden Zustand wiederherzustellen.

Warum Micro-Needling wählen?

Das Hauptziel der Micro-Needling Behandlung ist es, Ihre Haut dazu anzuregen, das Wachstum von Kollagen und Elastin auf natürliche Weise zu verbessern, was es der Haut ermöglicht, neue und gesunde Hautzellen zu bilden. So sehen Sie nach der Behandlung neu und verjüngt aus! Es ist ein gesunder Weg, den Alterungsprozess zu verlangsamen und eine der besten Möglichkeiten, um die Bildung neuer feiner Linien und Falten zu verhindern.

Wie viele Sitzungen sind erforderlich?

Wenn Sie daran arbeiten, ein Hautproblem wie Akne, Pigmentierung, Stress usw. zu korrigieren, dann empfehlen wir Ihnen eine monatliche Serie von Behandlungen, um Ihre Haut in Form zu bringen. Sobald Sie Ihre Haut in Form gebracht haben, kann das Micro-Needling alle 2 Monate durchgeführt werden. Die Anzahl der Körperzonen wird entsprechend den Kundenanforderungen definiert.

Wie oft kann die Behandlung durchgeführt werden?

Im Idealfall sollten Sie sich einmal im Monat als Pflegeprogramm behandeln lassen, damit Sie ein dauerhaft verbessertes Hautbild genießen und die Hautgesundheit wiederherstellen können.

Denken Sie daran, dass die Ergebnisse von Micro-Needling kumulativ sind. Je häufiger Sie kommen, desto besser wird Ihre Haut aussehen und sich anfühlen. Ein weiterer wichtiger Punkt, um die Ergebnisse zu maximieren, ist die Einrichtung einer Heimpflege-Routine.

Die Vorteile von Micro-Needling decken alle Bedürfnisse der Hautpflege ab.

- Reduziert Unregelmäßigkeiten, da Micro-Needling die Produktion von Kollagen und Elastin durch die natürlichen Selbstreparaturmechanismen der Haut fördert und das Auftreten von Unregelmäßigkeiten reduziert.
- Erhöhte Wirksamkeit der Wirkstoffe, da die Mikronadel die Wirkstoffe von Ihrer Behandlung in die tiefsten Hautschichten transportiert und die Produkteffektivität sofort wesentlich verbessert.
- Verbesserte Kommunikation zwischen den Hautzellen, da die Mikronadel Signale aussendet, die die Kommunikation zwischen den Zellen erhöhen, die für die Aufrechterhaltung der Barrierefunktion, Pigmentierung, Kollagen und Elastin in der Haut verantwortlich sind.

Vorher



Nachher



Wer ist der beste Kandidat für Micro-Needling? - Micro-Needling ist perfekt für alle Hauttypen!

Was sind die Nebenwirkungen?

Die Nebenwirkungen von Micro-Needling sind sehr gering.

Normalerweise werden Sie nach der Behandlung höchstwahrscheinlich eine Rötung erleben, Ihre Haut wird sich straff anfühlen. Machen Sie sich aber keine Sorgen, sollten sie dieses Hautgefühl haben. Dies sollte normalerweise innerhalb der nächsten 24 bis 48 Stunden nachlassen. Versuchen Sie, nichts auf die Haut aufzutragen, um Reaktionen und Irritationen zu vermeiden.



What is Micro-Needling for Skin Health?



We recommend Micro-Needling treatment to all our clients, as it's a skin rejuvenation treatment that offers a solution for a wide variety of skin conditions and concerns.

Through causing micro-injuries to your skin's epidermis, the device stimulates collagen production, enhances blood supply and helps to remodel the damaged areas on the skin restoring a healthy condition.

Why choose Micro-Needling?

The main goal of Micro-needling is prompt your skin to naturally improve the growth of collagen and elastin, which allows the skin to look young, new, and rejuvenated. It is a healthy way to slow down the aging process and one of the best ways to prevent new fine lines and wrinkles from forming. With its goal to naturally allow your skin to generate new and healthy skin cells.

How many sessions are required?

If you are working to correct a skin issue such as acne, pigmentation, stress, etc. then we would recommend a monthly series of treatments to get your skin in shape and healthy. Once you get your skin in shape the Micro-Needling can be done every 2 months. The number of sections is defined based on the customer needs.

How often can the treatment be done?

Ideally you should come in for treatment once every month as maintenance program, so that you can enjoy a permanently improved skin appearance and restore skin health.

Keep in mind, the results of Micro-Needling are cumulative, so the more you come in the better your skin will look and feel. Another important point to maximize results, we highly recommend to establish a Home Skin Care routine.

Micro-Needling Benefits addresses all skin care needs.

- Reduce imperfections since micro-needling promotes the production of collagen and elastin through the natural auto-repair mechanisms of the skin, reducing the appearance of imperfections.
- Increased effectiveness of active ingredients since micro-needling transports the active ingredients from your treatment into the deepest layers of the skin, essentially enhancing product effectiveness instantaneously.
- Improved communication between skin cells since micro-needling sends out signals that increase the communication between the cells responsible for maintaining the barrier function, pigmentation, collagen and elastin in the skin.

Who is the best candidate for Micro-Needling ? - Micro-Needling is perfect for all skin types

What are the side effects?

The micro needling side effects are very minimal.

Usually, after treatment, you will most likely experience redness, your skin will feel tight but not something you should worry about since this usually subsides within the next 24 to 48 hours. Try to avoid applying anything on your skin to avoid reactions and irritations. Allow your skin to regenerate faster and recover their health.